



## Regresa el aula de debate “La España Actual” con “Informe Foronda”, de Raúl López

Investigadores de distintas universidades y áreas reflexionarán sobre el libro que ahonda en la historia del terrorismo en el País Vasco

R.D.L. | SALAMANCA

El aula de debate “La España Actual” retoma su actividad con la presentación mañana del libro “Informe Foronda. Los efectos del terrorismo en la sociedad vasca (1968-2010)”, de Raúl López en colaboración con Luis Castells, Antonio Rivera y José Antonio Pérez, todos ellos investigadores del Departamento de Historia Contemporánea de la Universidad del País Vasco.

En el debate, que tendrá lugar en el salón de actos de la Facultad de Geografía e Historia, participarán, además del autor, el catedrático de Historia Contemporánea de la Universidad del País Vasco Antonio Rivera, el profesor de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social de la Universidad de Sala-

manca, Enrique Cabero, y el investigador predoctoral de Historia Contemporánea Raúl Moreno Al-mendral.

“Informe Foronda” es un estudio elaborado por encargo del Gobierno Vasco para analizar los contextos históricos del terrorismo en Euskadi y la consideración social de sus víctimas que, como destacó ayer en su presentación el catedrático de Historia Contemporánea Mariano Esteban de Vega, se ha convertido en una auténtica referencia para los estudios históricos del terrorismo en el País Vasco.

Mariano Esteban destacó también la contundencia de los datos que recoge el estudio y destacó la actitud “valiente” de los profesores de Historia del País Vasco que,



Mariano Esteban de Vega y Manuel Redero, organizadores del aula de debate “La España actual”. | GUZÓN

### EL DETALLE

#### Tres veces al año

Los catedráticos Manuel Redero y Mariano Esteban pusieron en marcha el aula de debate “La España Actual” en octubre de 2011 con el fin de organizar tres veces al año, una vez al trimestre durante el curso académico, un foro en el que reflexionar sobre el contenido de un libro que trate de algún tema de historia de la España actual, es decir, desde los años treinta del siglo pasado hasta hoy. Mañana, 19 de noviembre, tendrá lugar el próximo debate, en este caso sobre un libro que analiza la historia del terrorismo en el País Vasco. La actividad está abierta al público en general.

pese a las amenazas sufridas, ha intentado aproximarse históricamente al fenómeno del terrorismo.

Como explicó ayer el catedrático de Historia Contemporánea Manuel Redero, organizador del aula de debate junto a Mariano Esteban, el foro “La España Actual” no es una mera presentación de un libro, sino que es una reflexión crítica, “y en ocasiones muy crítica” sobre una obra y la historia que recoge.